

Franco... ¡Socorro! (18)

Por Jaime Miguel Tur, antiguo Sargento Legionario. 21/10/2010

...¡Querido Paco!, tras una tregua debido a un problema de salud; una vez más me pongo en contacto contigo para que tengas conciencia de la desafortunada lucha que hemos de mantener con las indecentes e indeseables pandillas –inmundos rateros- que se han adueñado de nuestra Nación, y que tanto vituperaron y siguen vituperando –según ellos- tu falaz y esclavizada prensa al servicio de tu única decisión. ¡Vamos, que eras tú el que les decía lo que tenían que comunicar! ¡Es una cosa! ¡No pierdas ripio, por favor!

...Juro que no voy a soltar ni un duro más en periódicos ni a perder un solo instante de mi vida viendo la televisión u oyendo emisoras de radio alguna. Es sofocante y repulsiva la bazofia informativa que llega al ciudadano respecto a la democracia que nos gobierna. Pura letra muerta.

No es posible reunir tanto cínico, vividor, lacayo de la palabra y de la letra y plumíferos políticos insistiendo con tanta tenacidad en una falsedad evidentemente manifiesta. Cada vez que se lee u oye que vivimos en una democracia plenamente consolidada, dan ganas de salir corriendo.

Leímos, aprendimos tiempo ha, ¡acuérdate querido Paco!, que "la democracia es una doctrina política favorable a la intervención del pueblo en el gobierno. Régimen político en el que el poder pertenece y es ejercido por el pueblo, directamente o por sus representantes.

Que Locke definió los principios del parlamentarismo moderno; Montesquieu contribuyó con el desarrollo de su fundamental teoría de la división de poderes como garantía frente al abuso de autoridad y la tiranía y Rousseau introduciendo el componente netamente democrático de la voluntad general como única fuente legítima del poder, y de la soberanía popular como garantía principal de los derechos humanos".

Por tanto, digo yo, cuando tengamos en España -posiblemente, en vida de nuestros tataranietos- un sistema político que respete, acate y actúe bajo los principios y preceptos a que obliga el sistema democrático expuesto, será la ocasión de que los informadores digan a los ciudadanos a voz en grito: ¡regocijémonos por vivir en una democracia plenamente consolidada!

Entre tanto, mientras no llegue esa ocasión, de lo que tienen que informar es de la cruda y pura realidad. Sencillamente. Sin florituras literarias ni exponiendo enrevesados argumentos que no los entiende ni Dios. Ni sofisticados y eruditos conceptos de la podrida alta política que no les interesa a los ciudadanos un carajo; sino en un lenguaje asequible a cualquier hijo de vecino y llamando a las cosas por su propio nombre. Explicando a los contribuyentes lo que hacen a pie de obra los que zampan de sus impuestos:

...¡Querido Paco! Ojo al parche y agarra a esta mosca por el rabo. Nuestro sistema político se rige por el principio electoral de listas cerradas; en las que constan los nombres de los individuos más sumisos a las órdenes del jefe de la cuadrilla correspondiente; y que han sido unos elegidos y otros aceptados por él; listas que han

de votar los ciudadanos porque esto son lentejas. Pero a este sistema en vez de llamarle DICTADURA –eso está muy feo-, le llaman “DEMOCRACIA y las más de las veces CONSOLIDADA. ¿Qué te parece? ¿A qué dan ganas de liarse a...?

Representantes, digo, que ni conocen a los que han de representar ni son conocidos por la mayoría de los electores que les voten. Dándose la paradoja de que dos sorianos representen a los ciudadanos de Cuenca y dos conquenses a los de Soria. Asunto sin importancia porque lo que cuenta es el fulanismo, el personalismo de los guaperas que encabezan la lista, que presente el podrido partido dictatorial.

En nuestro Parlamento -la casa donde se paren las leyes que han de acatar los ciudadanos o ir a la cárcel- la mayoría parlamentaria gobernante se rige no por el principio de controlar al ejecutivo -Gobierno-, como es la obligación del poder legislativo, sino en obedecer sus ordenes que son los intereses del partido político a que pertenezcan.

Órdenes dictatoriales dictadas mediante contraseñas digitales. Ya que existe la prohibición de votar en conciencia, so pena de perder la manduca que tan generosamente les ofrece el pesebre con nuestro dinero. Y, por supuesto, el principio de ponerse el sueldo que se les ponga en los cojones y el abuso de cobrar la pensión máxima si repiten legislatura. Es decir, estamos hablando del mayor estercolero del País. Y resulta ¡querido Paco!, que esta gentuza sigue llamándote tirano. ¡Cuánto hijo...! ¡Ojú...!

El Poder Judicial -soporte primordial del Estado de Derecho y depósito de la confianza ciudadana- está más desprestigiado que la Dolores. Y es de entender que no tendrá independencia ni saldrá del descrédito en que se haya mientras sus órganos de dirección estén manipulados por el favor recibido de los sucios y corruptos partidos políticos.

Órganos judiciales, digo, conocidos por tener equis magistrados de derechas, otros tantos socialistas, otros comunistas y algunos nacionalistas. Dándose la circunstancia de que cuando se suscita la ocasión de sentenciar un caso de aberración política, los ciudadanos pueden adivinar el veredicto final contando los afectos a cada partido político.

De donde se deduce que los partidos políticos españoles son antidemocráticos e inmorales en su esencia y enemigos capitales del pueblo, cuyo único ideario es llenarse el bolsillo.

Son pandillas de organización piramidal, dictatorial y de sumisión rastrera al amo... Unos parásitos que subsisten de las subvenciones del Estado que pagamos todos los ciudadanos y además nos cobran por el cargo público que les toque ejercer.

Los indeseables sindicatos españoles no son libres. También subsisten, no de las cuotas de sus afiliados, sino de los impuestos del contribuyente. Y se las ven y se las desean a la hora de congraciarse con los trabajadores que representan. Se tienen que pasar la vida amenazando y no dando, por la cuenta que les trae. Y cuando dan para justificarse con los trabajadores, piden permiso por debajo cuerda.

Esta DEMOCRACIA CONSOLIDADA cuenta, por ahora, con alrededor de mil

muerdos asesinados por actos terroristas. La administración central, autonomías y ayuntamientos se han entrampado hasta los ojos. Despilfarro que ha originado un caos económico colosal, que tendremos que pagar y pagamos todos los contribuyentes. La tenaza fiscal para alimentar al triple de funcionarios y políticos que necesita el país es insoportable, asfixiante.

En fin, aquí tenemos unos cuantos -pocos- detalles de esa DEMOCRACIA PLENAMENTE CONSOLIDADA a la que se refieren los guripas de la información y los nauseabundos politicastos. Sin comentarios.

...¡Querido Paco!, hazle un poco la rosca al gran jefazo para que te deje venir aunque sea un par de meses. Tiempo más que suficiente para restablecer el orden. Te aseguro que nada más verte, toda esta caterva de ladrones se iban a pasar un par de meses sentados en la taza del retrete. Y toda España olería y no a incienso. ¡Un siempre eterno a tus órdenes!